



Redes de Poder GDL



RAMÍREZ ACUÑA ¿REGRESO TRIUNFAL O NUEVA DERROTA?

El registro como precandidato al **Senado de la República** por parte del **exgobernador de Jalisco, Francisco Ramírez Acuña**, un viejo lobo de mar que aún aspira a **recuperar** el rol **protagónico** que alguna vez tuvo en la **política jalisciense**, e inclusive en la de índole **nacional**, abre la **interrogante** sobre los **efectos** que tendrá su **participación** como un **abanderado** más por la alianza de los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática (**PAN-PRI-PRD**).

Ayer, todos los que **acompañaron** en su **registro** al también extitular de la **Secretaría de Gobernación** durante el gobierno de **Felipe Calderón Hinojosa** se veían contentos y **optimistas**, sin embargo, la última vez que **Ramírez Acuña** decidió participar en un proceso **electoral**, a saber, el celebrado en el año **2021**, los resultados no le **favorecieron**, en aquella ocasión su **objetivo** era llegar a la **Cámara de Diputados**.

Quizás, sin embargo, ningún otro integrante del **PAN**, o del **PRI** o del **PRD**, le quiso entrar a la **contienda** por el **Senado**, pues el presidente nacional de los panistas, **Marko Cortés Mendoza**, quien estuvo presente en el evento, expresó lo siguiente, de acuerdo con su partido:

‘En el registro como precandidato al **Senado** del **exgobernador de Jalisco, Francisco Ramírez Acuña**, el líder de **Acción Nacional** lo reconoció al decir que es el único que ha tenido la **fuerza**, el **valor** y la **decisión** para asumir esta **responsabilidad**’.

Mala **señal**, sin embargo, que en las redes sociales de **Ramírez Acuña** todavía persistan los mensajes en los que reconocía su **derrota** en la pasada **elección** del año **2021**. **Reconozco** que los números hasta este momento **favorecen** a otro **candidato**. Estaremos vigilantes de la conclusión del **proceso** y en su caso de la tarea **legislativa** que realice en favor de los **zapopan**os, de **Jalisco** y de **México**’.

EL RESPALDO DE HARO RAMÍREZ

Laura Haro Ramírez, la exdirigente del **PRI** en **Jalisco** que, todo indica, será la **candidata** por la **gubernatura** por parte de la alianza **PAN-PRI-PRD**, expresó de inmediato su **apoyo** al **exgobernador panista**, haciendo evidente que, al menos en términos de **unidad** y **colaboración**, ese bloque está en mejores **condiciones** que el conformado por **Morena-PVEM-PT-Hagamos-Futuro**.

Expresó **Haro Ramírez** al respecto: «Con **Ramírez Acuña** en **Jalisco** tendremos un digno representante en el **Senado de la República**. ¿qué mejor que un hombre con toda la **experiencia** como él? **Morena** y sus **esquirol**es se van a topar con pared. Qué gusto acompañarte en tu **registro**, gobernador, ¡vamos contigo!»

Por parte del bloque de **Morena** se pretende llevar al **Senado** a **Carlos Lomeli Bolaños** y **Rocío Corona Nakamura**, y por **Movimiento Ciudadano** a **Alberto Esquer Gutiérrez** y **Mirza Flores Gómez**.

¿Qué le estará deparando el futuro a **Ramírez Acuña**, su regreso triunfal a la **política nacional**, o un **descalabro** más a la cuenta?